

Gemeinde Mainhausen, Montag, 29. Juni 2009

Neue Tische und Stühle eingetroffen



Endlich ist es soweit, der Tag ist gekommen, „an dem man einen Stuhl in unseren Bürgerhäusern benutzen kann, ohne ihn vorher zu untersuchen und man sich wieder an die Tische lehnen kann, ohne sich die Kleidung zu zerreißen.“

{images}Davon konnte sich Bürgermeisterin Disser beim ersten Probesitzen während den Serenaden Konzert der Chöre der Harmonie überzeugen. Aufgrund des schlechten Wetters wurde das Konzert in das Bürgerhaus verlegt und somit kam der Gesangverein Harmonie als erster Mainhäuser Verein in den Genuss, die neuen Tische und Stühle für die Besucherinnen und Besucher aufzustellen.

Die Verwaltungschefin hatte die Mittel für eine neue Bestuhlung in den Bürgerhäusern der Gemeinde bereits im Haushaltsplan 2008 vorgesehen und konnte seinerzeit nicht nachvollziehen, dass die Anschaffung durch Beschluss der Mehrheitsfraktionen von CDU, FDP und UWG, geschoben wurde.

Die Tische und Stühle der Bürgerhäuser waren in Teilen so alt, wie die Bürgerhäuser selbst und in einem sehr schlechten und unzumutbaren Zustand, hatte Bürgermeisterin Disser bei den Haushaltsberatungen zum Haushalt für 2008 argumentiert. Die Gäste der Bürgerhäuser haben die Forderung der Bürgermeisterin, nach neuen Tischen und Stühlen unterstützt.

Im Spätherbst 2008 startete die Verwaltungschefin dann eine neue Offensive und die Ausschreibungen für die neue Bestuhlung konnte Ende 2008 vorbereitet werden.

Zwischenzeitlich wurden fast 1400 Stapelstühle mit Einhakreihenverbindung und Eingriffsloch geliefert. Das Mobiliar wird ergänzt durch ca. 250 Klappische. Dazu noch 8 Stuhltransportwagen und die passenden Klappischtransportwagen.